## l'île enchantée

VEN. 19
AVR.24
À 20 H 00
SAINT
SYMPHORIEN
SALLE CULTURELLE
L'ENTRACTE

Les élèves et les professeurs de la Maison de la Musique de la 4CPS vous invitent à découvrir leur nouvelle création musicale, librement inspirée des chansons intemporelles de

Disney.

« Il était une fois une île enchantée, où les créatures féériques et les animaux vivaient en harmonie... »

Venez vivre cette **histoire envoûtante**, où l'on croise des
musiciens, des fées, des pirates, un
singe, un sorcier, et où l'on repart avec
une pincée de magie...

Maison Musique

ENTRÉE LIBRE







